
米山委員長の鈴木さん劉偉さんようこそ勝浦へ。劉偉君は米山のゼミで

国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ 受験いたしまして第一次試験が合格しました。残りは面接試験だけです。
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和

★岩瀬洋男 ついて鋸南の方からプロジェクターを使って報告がありました。かなり悲惨な

できることを発信し共有し合う委員会であってほしいと思いました。

*会計　神村彰男君

自動送金でのお支払いとなりますので宜しくお願い致します。

理解者となる人材を育成するという事業でございます。これまで支援してきた学生は127と国と地域で 人材をつくっていくことを踏まえて奨学生を育成していく方針です。そして
2万390人以上の奨学生を輩出しております。この事業を未来の投資事業としてご理解いただき諸岡ガバ
ナーが掲げております1人1万5000円の寄付について皆様のご協力をいただければと思います。

1)　米山奨学生　楊コウナン君へ奨学金を渡す。 いきます。
2)地区より委嘱状が届く。RYLA実行委員会　委員　溝口次郎君。
3）国際ロータリー日本事務局より、財団室ニュース１０月号届く。
この中で、一括１万ドル以上の大口寄付者にて、当クラブ　漆原会員の氏名が
掲載されておりましたので、ご報告します。
4)同じくＲＩ日本事務局 業務推進・資料室から、10/24の世界ポリオデーにちなんだ冊子や
、最新版出版物の案内が届く。　 　　　　民族服
5)地区よりポリオ撲滅の啓発　のぼり旗が届く。
来週末よりフィリピンダバオ市にて実施する地区補助金プロジェクトに持って行って、ＰＲします。
6)地区女性親睦会の案内が届く。11/20(木)ホテルマンハッタンで開催。
7)２０１９年１０月のロータリーレート　１ドル＝１０８円
8)今月は、経済と地域社会の発展月間ならびに米山月間です。 　　　現在アレルギー

　　地区より地域社会の経済発展月間のリソースが届く。
　　米山奨学会委員会より、米山豆辞典が届く。
9) 本日、ロータリーの友9,10月号、ガバナー月信10月号を配布。
10）ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙ同好会より、ファミリーコンサートの案内が届く。11/10開催。
11)　水野正則会員より、手作りの会長・幹事の役職机上プレートが寄贈された。
12)本日、例会終了後に理事会がございます。関係者はお残り下さい。

今日は劉偉君の卓話でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

　　　生まれた時から学ぶ

縁を結ぶ神様と神話がございましてこの時期は神有祭と言います。日本中の神様がそこに集まり1年間のご縁に

宜しく願い致します。

ことです。一方出雲地方ではこの月は神有月と言うそうです。出雲大社に祀られている神様は目に見えない

神無月に入りました。この時期になりますと日本中の神様が普段おいでになる
場所を離れて島根の出雲地方にいかれると言うことで神様がない神無月と言う

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

絶対に合格させます。皆様期待していてください。

奉仕プロジェクト推進セミナーに参加して参りました。台風15号の被害状況に
*社会奉仕委員会　委員長　牧野利美君
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 *楊浩楠君

とても仲良くさせていただいております。私の近況報告ですが明治大学を

発展月間そして米山月間でございます。勝浦ロータリークラブでも楊浩楠君を受け入れをしております。
米山奨学事業というのは、将来日本と母国を結ぶ架け橋となって国際社会で活躍しロータリーのよき

ダバオ市の少年少女野球団体へ来週の12日から３日間行って参ります。
ヘルメットを60個、心臓ガード60個、キャッチャーセット12個そして
笑顔を届けて参ります。帰って来ましたら報告させていただきます。

ついて会議をすると言うことでございます。神話によりますと神様たちは風に乗って出雲地方に行くと言われ
てますので秋の空の下清々しい風が吹きましたら神様たちが出雲地方に移動しているのではないかと
思いますので、そっとご縁についてお願いしてみてはいかがでしょうか。そして今月は経済と地域社会の

状況で会長は涙を流しながら説明をしておりました。ロータリーとして

ロータリー活動に参加して微力ながら国際社会で貢献できるよう頑張って

～米山記念奨学生　劉偉(ﾘｭｳ･ｲ)さん　卓話～

誠にありがとうございました。これまでの感謝の気持ちをボランティア活動や

こんにちは。初めまして劉偉と申します。中国から参りました。現在木更津東
ロータリークラブでお世話になっております。今日はこのような機会をいただき

た。そして親睦委員長、委員会の皆様のおかげで大変楽しく親睦を深めること
皆さんこんにちは。先週の月見例会及びダニエラさんの歓迎会お疲れ様でし

ができました。心より御礼申し上げます。そしてまた本日は地区米山奨学委員
会委員長の鈴木荘一様そして米山奨学生劉偉（リュウ　イ）さん、よう
こそ勝浦ロータリークラブにおいでくださいました。さて10月に入り旧暦でいう

*米山記念奨学委員会　委員長　鈴木荘一様
今日はとても活気のある勝浦RCにお招きいただきありがとうございます。
本日ご紹介します劉さんは、将来の有望な奨学生です。地域貢献のできる

今月は米山月間です。皆様からの事業支援のご協力お願い致します。

*国際奉仕委員会　委員長　西崎和治君

通常会費の支払い方法についてですが今まで自動振替の手続きをしていた
だいておりましたがこの制度が中止となりました。今後は、毎年1月と6月に
ATMで直接勝浦ロータリークラブの口座に振り込んでいただくかあるいは定額

　　　　食文化は主に山菜が
　　　　ﾒｲﾝ。じゃがいも豚肉の
　　　　煮込みなどもある。

　　　中国なのに
　　　韓国のような町

　　　朝鮮族の食文化
　　　ほぼ韓国と同じ

　　　なることもある。

　　　出身は吉林省
　　　冬はマイナス
　　　30度以下に

　　　　韓国と同じ

　　　中国大使館の
　　　大使も中国で
　　　同じ民族

　　　新大使就任式
　　　左写真は
　　　田中元総理大臣

　　　中国朝鮮族州
　　　延吉市

　　　中国語と韓国語を

　　　性鼻炎に関して
　　　研究をしている
　　　ノーベル賞目指す

毎回の例会で多くの会員の皆様と話をしながら日本語を学び
そして人それぞれの考え方をなども学ばせていただきながら
貢献できるように過ごしていきます。

　　　息子様右が大使
水野君ありがとうございました。
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～議　　 題～

第1号　　10-11月例会プログラムについて(承認）
（11/8夜間例会、11/15勝浦市長卓話、11/22移動例会、11/29ガバナー公式訪問）

第2号　　台風１５号による被災地域(クラブ)支援について
①姉妹クラブ　那智勝浦ＲＣからの義援金について

②地区からの支援のお願いについて

第3号　　国際奉仕担当理事・米山カウンセラーについて

第4号　　ｱﾝｻﾝﾌﾞﾙ同好会主催　ﾌｧﾐﾘｰｺﾝｻｰﾄ協賛について

第5号　　その他　報告等

②2020-21年度　地区委員選出について

＊会員数４６名　＊出席者３８名　＊MU５名　＊欠席者３名　＊出席率93.48％

～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30
10月11日　会員卓話　溝口次郎会員 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦
10月16日　第６ｸﾞﾙｰﾌﾟ情報研究会 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９
10月18日　休会  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方
10月25日　会員卓話/国際奉仕委員会西崎和治委員長  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

　・御礼状は速やかに出す（齋藤会長より）
　・頂いた義損金20万円は、一旦、勝浦ＲＣ定期預金口座にて全額預け入れ、

　・改訂後の組織表を全会員あてに配布する。

　・例年通り、５万円協賛する。（理事会承認）

①ガバナー公式訪問日程・・・11/29（金）に決定。

　・当該年度　勝浦ＲＣ組織と合わせて、渡辺昌俊会長エレクト・三上副幹事にて検討する。

　　直ちに使わずに今後起こりうる被災等に備える。

　・次回の例会にて、支援袋を回し、１口3,000円で寄附を募り、集まった金額を地区へ送金する。

　・国際奉仕担当理事・・・千葉正徳理事（兼務）
　・米山カウンセラー・・・関正夫　米山委員長


